

Online

Von Vanellope

Kapitel 3: Pyle

Ich war nackt und war irgendwo. Es gab mehrere Fragen die ich mir stellte aber ich ahnte, dass hier keiner war ,der sie mir beantworten hätte können. Ich war hier Mutterseelenallein .Es gab hier keinen Himmel und auch nicht wirklich einen Boden . Alles war in einem hellen blau Ton und ich fühlte mich als würde ich schweben. Ich war wohl in einer Art Zwischenebene. Plötzlich hörte ich eine Stimme. " Willkommen. Sie sind in der Charaktererstellungsebene. Bitte suchen Sie sich etwas aus und drücken Sie am Ende auf den Fertig Knopf". „Ok?“ sagte ich etwas leicht verwirrt. Unmittelbar vor mir erschienen eine fast durchsichtige Fläche . Auf dieser wurden nun mehrere Sachen angezeigt. Es dauerte eine Weile bis ich Begriff was ich zu tun hatte. Ich sollte mich entscheiden welche Rasse mein Charakter haben sollte. Mensch,Elf, Castanic,Armani oder Elin. Ich konnte mit all dem nicht so wirklich viel anfangen und entschied mich für den Mensch. Die nächste Frage war dann, was meine Berufung sein würde. Es gab mehrere interessante Sachen wie Bogenschütze, Priester, Krieger, Berserker und Magier doch ohne weiter darüber nachzudenken wusste ich was ich wollte. Magier. Es war schon irgendwie erschrecken wie sicher ich mir bei all dem was ich tat. Ich baute mir also eine hübsche Menschenfrau die Zaubern konnte. Sie hatte blaue schulterlange Haare und einen sportlichen Körper da sie ja als Magier sehr fit sein musste. Als ich sie fertig angepasst hatte musste ich mir nur noch einen Namen einfallen lassen und wie fast von selbst tippten mein Finger einen Namen ein der in mir ein Gefühl von Stärke und Mut auslöste. Pyle.

Ich drücke auf den Fertig Knopf und dann erschien eine Frage auf der Fläche " Sind Sie sich sicher? Der Charakter ist Seelengebunden". Ich war mir sicher und bestätigte nochmals und im nächsten Moment wurde es Schwarz um mich herum. Ich hatte das Gefühl als würde ich fallen. Ich schloss aus Angst wieder die Augen spürte dann wie ich auf dem Boden landete.